

# Les photos de la classe de neige présentées aux parents



**Parents et enfants ont découvert avec un évident plaisir les photos du séjour à Chamonix.**

**Dernièrement, les parents et les élèves étaient invités salle polyvalente de la Rivière pour une soirée photos de la classe de neige de début janvier à Chamonix.**

La mairie de Mansac et le conseil général, partenaires financiers de ce séjour pour 30 et 40%, étaient représentés. Les parents ont découvert les paysages de la vallée de Chamonix et les principales activités auxquelles les élèves ont participé. Ils ont pu également apprécier les excellentes conditions d'accueil dans les chalets des

Aiguilles de l'ODCV et faire la connaissance des animateurs qui ont encadré les enfants au cours de la dizaine de jours en Haute-Savoie. Les élèves ont revécu les glissades et les chutes en ski en manifestant leur joie.

Les reportages réalisés par les maîtres et les accompagnateurs ont retracé les grands moments du séjour : la vie dans le chalet, la visite au cristallier, le train du Montenvers et la Mer de glace, la balade en raquettes dans la forêt, le village du Tour, les batailles de boules de neige, la construction de

bonshommes et le ski sur la piste des Planards près des chalets, mais aussi en altitude au Brévent.

Les séquences vidéo ont permis de retrouver l'ambiance sur les pistes de ski et lors de la soirée de la boum traditionnelle de fin de séjour.

Photos et reportages vidéo seront offerts aux enfants dans quelques temps, pour qu'ils puissent revivre en famille leur séjour.

Pour les 55 élèves de CE2, CM1 et CM2 cette classe de neige restera une parenthèse éducative inoubliable de leur scolarité.